



Sfanin



Ⓜ

M. Arbibaschew

hat sich in der kurzen Zeit, in der seine Werke uns Deutschen zugänglich sind, eine große Gemeinde von Anhängern und Freunden erobert, die seine echt russische und dabei durch und durch eigenartige Erzählungskunst voll psychologischer Tiefe, voll Farbenreichtum und Kraft hochschätzen. Dies zeigt sich darin, daß sein neuestes Werk:

Revolutionsgeschichten in 2. Auflage

erscheint, nachdem es kaum 8 Tage versandt ist, daß die 3. Auflage der „Millionen“, die vor knapp einem halben Jahre erschienen, fast erschöpft ist, und daß das Werk, das Arbibaschews Ruhm in Deutschland begründete, der aufsehenerregende Roman

Sfanin in 12. Auflage

soeben erscheint. Und das wird nicht die letzte Auflage sein, denn die Nachfrage steigert sich gerade jetzt wieder ganz bedeutend, und alle Leser des „Sfanin“ wollen auch die „Revolutionsgeschichten“ und seine andern Novellen kennen lernen. Verwenden Sie sich deshalb fortgesetzt für diese Werke. Ich liefere:

Bis 5. Juli: bar mit 40% u. 7/6, gemischt 11/10

In Kommission kann ich aber nur mehr ausnahmslos bei gleichzeitiger Barbestellung liefern; doch ist ja der Bezug einer gemischten Partie ohne jedes Risiko möglich, da neben allem andern gerade auch die beginnende Reisezeit den Absatz sehr fördert.

Georg Müller Verlag, München XXXI

Revolutionsgeschichten